

## Nachruf auf Prof. Dr. Christian Autexier

Die Deutsch-Französische Hochschule trauert um ihren ehemaligen Vizepräsidenten, Prof. Dr. Christian Autexier. Als Vizepräsident lenkte er von 2001 bis 2003 an der Seite von Prof. Dr. Helene Harth die Geschicke der Deutsch-Französischen Hochschule.

Mehrere Jahre lang leitete er das Centre juridique franco-allemand der Universität des Saarlandes. Hohe Verdienste hat sich Christian Autexier durch seinen persönlichen Einsatz für den Aufbau der deutsch-französischen Hochschulkooperation erworben. Insbesondere für die deutsch-französische Promotion (Cotutelle de thèse) setzte er sich stark ein. 2011 wurde er mit dem Orden eines Ritters der französischen Ehrenlegion ausgezeichnet.

Die Deutsch-Französische Hochschule trauert um einen engagierten Verfechter der deutsch-französischen Hochschulkooperation und sachkundigen Berater. Sie wird Christian Autexier in dankbarer Erinnerung behalten.

Die **Deutsch-Französische Hochschule** ist eine binationale Einrichtung und wurde 1997 anlässlich des deutsch-französischen Gipfels von Weimar gegründet. Ziel der DFH ist die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Frankreich in den Bereichen Hochschule, Forschung und Ausbildung des wissenschaftlichen Nachwuchses. [www.dfh-ufa.org](http://www.dfh-ufa.org)

### KONTAKT:

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | [elisee@dfh-ufa.org](mailto:elisee@dfh-ufa.org)